



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和5年3月3日

第29号

校長 古本 龍夫

練習を 始めるころに ハクモクレン

3月は卒業の季節ですね。毎年卒業式の練習を始めるころにハクモクレンの花が咲きます。体育館横に、ハクモクレンの木がある学校があり、練習を始めるころから咲きはじめていました。木蓮の花を見ると、何かしら別れを惜しむ気持ちがわいて切くなります。

6年生を送る会

2月28日(火)5校時に6年生を送る会をしました。これまで、鳴見台小のリーダーとしてがんばってきた6年生へ感謝の気持ちを伝えようと1年生から5年生まで、出し物に心をこめていました。とても温かい送る会になりました。

3月主な行事予定

- 3月 3日(金)3年授業参観&懇談会
- 6日(月)午前中4時間授業~10日
- 8日(水)予行準備
- 9日(木)予行練習
- 14日(火)三重中学校卒業式
- 16日(木)第33回卒業証書授与式
- 20日(月)バイオリンコンサート
- 21日(火)春分の日
- 24日(金)修了式・離任式



6年生の入場



はじめの言葉



1年生は、「ありがとうさよなら」の替え歌で6年生に思いを伝えました。



2年生は「メッセージ」という歌を歌いました。



6年生は、1年生から5年生までのいいところを劇にして紹介しました。



2年生の横断幕!



3年生は、「エール!!」という歌を歌いました。



校旗引継ぎ



終わりの言葉



4年生は、6年生の学級目標にちなみ、応援団のような出し物でした。



5年生は、「大空がむかえる朝」を歌いました。



6年生退場

6年生を送る会は、6年生への感謝とあこがれの気持ちが、いっぱい詰まった集会になりました。